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Kurztitel  
 
Entwicklung des Magdeburger Zoos 

 

 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 
ich frage Sie: 
 

1. Wie haben sich die Besucher:innenzahlen in den Jahren 2021, 2022 und im ersten 
Halbjahr 2023 im Vergleich zu anderen Zoos in der Bundesrepublik entwickelt? 

2. Was sind die Gründe für diese Entwicklung? 
3. Wie hat sich die Anzahl der Arten und Tiere in den Jahren 2021, 2022 und im ersten 

Halbjahr 2023 entwickelt? 
4. Welche Bildungsangebote für welche Altersgruppen in den Bereichen Heimatkunde, 

Tier- und Artenschutz, nachhaltige Entwicklung und Umweltbildung werden 
gegenwärtig vom Zoo umgesetzt und welche Angebote sind für die Zukunft geplant? 

 
Ich bitte um eine ausführliche schriftliche Antwort. 
 
 
 
 
Dennis Jannack 
Stadtrat 
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